

## Le virus expliqué aux enfants

### PACA

**L'Air et Moi a mis en place un dispositif éducatif destiné aux écoles et collèges pour aider les enfants à comprendre la Covid-19. Le diaporama « Les virus et Nous » a été validé par l'Agence régionale de santé Paca.**

En termes de communication, « on a fait toutes les erreurs possibles », estime Victor-Hugo Espinosa, président de la fédération L'Air et Moi, qui a mis en place un diaporama destiné à toutes les tranches d'âge. Gratuit et ludique, ce support éducatif est téléchargeable sur Internet.

« La France compte 12 millions d'enfants et aucun dispositif éducatif pour leur permettre de comprendre la crise sanitaire n'a été adapté », explique Victor-Hugo Espinosa. Déjà en colère en 2006 face à l'inaction des pouvoirs publics confrontés aux virus chikungunya et de la grippe

aviaire, il exhortait à « tirer des leçons » du manque de contribution des pays riches à trouver des solutions. Avec l'apparition du nouveau fléau sanitaire, il considère : « Cette fois-ci soyons solidaires pour protéger au moins notre propre santé ».

Durant les deux premiers mois de confinement, ce grand défenseur de la nature s'est donc engagé dans une action en faveur du jeune public. Il s'est entouré de scientifiques d'AtmoSud et de l'ARS pour mettre au point un programme de vulgarisation capable de sensibiliser les minots à la pandémie. « Qu'est-ce qu'un virus ? Comment se transmet-il ? Comment s'en protéger ? ». Autant de questions mises en images pour mieux appréhender la crise. « La forme interrogative est ludique, elle permet de dédramatiser la situation, il faut jouer la carte de l'enthousiasme pour que les enfants adhèrent au programme. »

M.G.

<https://airandme.org/fr/les-virus-et-nous/#unlock>



« Qu'est-ce qu'un virus ? Comment se transmet-il ? Comment s'en protéger ? ». Autant de questions auxquelles les enfants trouveront des réponses. PHOTO DR